
 

 
 
Bericht Tresenwart 
 
Als Tresenwart besorge ich  alle Getränke, dabei bin ich immer 
bemüht, Sonderangebote in Anspruch zu nehmen, damit ein 
bischen mehr in unsere Vereinskasse kommt. Besonders bei Sekt 
und Wein oder Bier lohnt sich das, dafür nehme ich dann auch 
weitere Wege in Kauf 
- als Rentner habe ich ja die Zeit dafür - 
 
Es kommt immer wieder mal vor, dass,  viele leere gebrauchte 
Gläser auf dem Tresen oder in der Küche   
stehen und der  Kassenbestand  damit nicht übereinstimmt ,weil 
eigene Gertränke zum „Ausgeben“ mitgenommen werden und das 
soll eigentlich nicht sein! 
 
Der Überschuss vom Tresenumsatz geht in die Vereinkasse – 
unseren Verein! 
 
Falls  das eine oder andere Gertränk mal vergriffen  ist, ruft mich an 
oder schickt eine whatsApp, manchmal stehen die Sachen auch 
dort, wo man nicht nachgeguckt hat. 
 
Auch sonst könnte der Kassenbestand etwas höher sein, wenn 
nicht einige Tänzer ganz schnell nach Hause wollten und dann 
vergessen zu bezahlen oder Centstücke mit größeren Münzen 
verwechseln. 
 
 
Abschließend möchte ich Lene danken, die einspringt wenn sie 
gebraucht wird, Ordnung hält , das Leergut entsorgt usw……. 
 
 
Dieter Mühlhausen 
 

 



 
 
 
 


